

Eine Festschrift dieses Symposiums ist in Vorbereitung und wird in Kürze erscheinen. Zu einem gemütlichen Beisammensein und zum intensiven Gedankenaustausch trafen sich die Gäste anschließend in den Räumen des Instituts.

Wahlen in der Schweizerischen Gesellschaft für Rechtsmedizin

Anlässlich der Mitgliederversammlung der Schweizerischen Gesellschaft für Rechtsmedizin (SGRM) vom 23. November 2002 wurden die Vorstandswahlen für die kommenden 2 Jahre durchgeführt. Dabei wurden gewählt:

Präsident:	Dr. phil. Thomas Briellmann, IRM Basel
Vizepräsident:	Prof. Dr. med. Volker Dittmann, IRM Basel
Sekretär:	Dr. med. Thomas Plattner, IRM Bern
Vertreter der Sektion <i>Forensische Medizin:</i>	Prof. Dr. med. Volker Dittmann, IRM Basel
Vertreter der Sektion <i>Forensische Genetik:</i>	Dipl. biol. Christian Gehrig, IML Genève
Vertreter der Sektion <i>Forensische Chemie und Toxikologie:</i>	Dr. chem. Christian Staub, IML Genève

In der Sektion *Forensische Chemie und Toxikologie* wurden die folgenden Wahlen vorgenommen:

Leiter der Sektion:	Dr. Christian Staub, IML Genève
Leiter Gruppe <i>Toxikologie:</i>	Dr. Marc Augsburger, IUML Lausanne
Leiter Gruppe <i>Forensische Chemie:</i>	Dr. Micha Bovens, WD Zürich
Leiter Gruppe <i>Blutalkohol:</i>	Karl Sutter, IRM St. Gallen
Leiter Gruppe <i>Leiter der toxikologischen Labors der IRM:</i>	Dr. Christian Staub, IML Genève